

**Ce qui m'a vraiment rendue heureuse ? Le fait de rencontrer mon mari, c'est un homme merveilleux, un trésor, le prince charmant (le mien en tout cas) le meilleur des humains que je connaisse... à 38 ans, après bien des années de rencontres diverses, variées et douloureuses, j'ai trouvé un homme qui avait exactement la personnalité qu'il fallait pour me supporter. Je ne suis pas un cadeau, mais il a le désir de me rendre heureuse. Notre vie quotidienne est faite de tendresse, de respect, de patience (de sa part !) de rires et fous rires et sourires...**

**Virginia**

**42 ans**

**Bruxelles**